

Communiqué de presse

13 mai 2019

## **Mondial de Bruxelles Aigle 2019, 2 médailles d'Argent pour le Domaine de Montmollin et 3 Médailles d'Argent pour la Maison Mauler.**

**Le Concours Mondial de Bruxelles – qui a réuni 350 dégustateurs de vins professionnels issus d'une cinquantaine de pays du 1<sup>er</sup> au 5 mai à Aigle – a dévoilé ses résultats. Neuchâtel tire son épingle du jeu avec 5 Médailles d'Argent.**

Suite aux dégustations qui se sont déroulées au Centre Mondial du Cyclisme UCI, les notes attribuées par les juges aux 9'150 vins dégustés dont une trentaine de vin neuchâtelois ont été scrupuleusement contrôlées. Les résultats réjouissent particulièrement la Suisse, qui organisait pour la première fois ce concours, leader dans sa catégorie. Avec 172 médailles obtenues, notre pays grimpe à la cinquième place des nations récompensées, après l'Espagne, la France, l'Italie et le Portugal.

### **Les 5 médailles d'Argent neuchâteloises**

***Pinot Noir 2017, Domaine de Montmollin, Auvernier***  
***Pinot Noir Haute Couture 2016, Domaine de Montmollin, Auvernier***  
***Mauler Excellence Brut 2013, Maison Mauler, Môtiers***  
***Mauler Bénédictins, Maison Mauler, Môtiers***  
***Mauler Cuvée Eclat Brut, Maison Mauler, Môtiers***

---

#### **Contact :**

##### **Neuchâtel – Vins et Terroir**

Directeur : Yann Künzi

Route de l'Aurore 4

2053 Cernier

T +41 (0) 32 889 42 15

F +41 (0) 32 889 36 39

[www.neuchatel-vins-terroir.ch](http://www.neuchatel-vins-terroir.ch)

[nvt@ne.ch](mailto:nvt@ne.ch)

